

えがけ夢 かなえてこそ夢 一粒の…。もし…。
 やがて豊かな緑に。大地に根付き、天空高く。が如く
 凜として自立を。互敬互譲で、豊穡を分かちあう。

職員あいさつ

今月分を任された喜多です、よろしくお願いします。
 コロナウイルス自体よりも、自粛による経済損失の方が、多くの被害者を出しそうな事が数字から明らかになってきています。
 4-6月期はマイナス21%程度の戦後最悪のマイナス成長となりそう、という記事です(日経新聞)。
 つまり、就職できなかつたり、倒産による解雇や派遣切りなど、回り回って我々の生活が脅かされることが予想されます。
 また、現段階では集団免疫を獲得する以外に収束する方法はなく、それなら自粛しない方が良かったのでは？
 などと、素人考えながら思ってしまう。
 どうせならポジティブな事はないかと思ひ、様々なニュースに目を通して見ると、有りました。
 アメリカ国土安全保障省から「太陽光がウイルスを不活性化する」との記事がありました(AFP通信)。
 自粛期間はシーズでは普段よりもウォーキングを頻繁に行っており、
 利用者・職員ともに、お陽さまの元でたくさん活動したことが、これまでの、これからの健康が形作られているなと感じました。
 喜多 秀憲

シーズ通信 5月号

～お知らせ～

～退職者～

- ・伊勢 男性支援員
- ・中山 ドライバー

～入職者～

- ・中西 女性パート支援員
- ・橋本 ドライバー

～お知らせ～

・大西(藤坂)女性支援員が4/8から、産前産後休業に入りました。
 ・八十女性支援員が入籍致しました。今後は西谷として勤務します。

再三の周知となりますが、現在シーズでは、感染症対策のため、外出・行事・立ち入りの制限を行っております。

各ご家庭におかれましても、不要不急な外出は控えていただき、手洗い・うがいの徹底にご協力をお願い致します。

《5月の予定》

5月4日～6日	自由登園
5月12日(火)	フットサル 小川先生来園
5月18日(月)	女性散髪
5月19日(火)	フットサル
5月22日(金)	誕生会
5月27日(水)	日帰り旅行(※)
5月29日(金)	職員会議・研修

※コロナウイルス流行により、これまでの日帰り旅行とは違った形態での実施を予定しております。

お花見



2020年度初の行事として、4月初旬の数日を使ってお花見を実施しました。桜の開花時期とお花見の実施予定日がずれてしまうかと心配していたのですが、ほぼ満開の時期に実施することができました。また、感染症の流行により中止の話も出ましたが、屋外であること・外部の人と接触しないことを条件に、今年もお花見に行くことが叶いました。四電ワンダーランドでは広い敷地を活用してボール遊びを楽しみ、これまでであれば人で賑わっていた岩脇公園では、人の少ない状況を活用してのんびりと散歩をしてきました。来年のお花見では、花見客で賑わった雰囲気も含めて楽しめることを願っております。